

とみけいニュース

発行 第64号

発行元
富山経済会
発行日
令和元年10月2日
編集
広報委員会



2019/06/16 富山市出身 朝乃山関 優勝パレード 左
2019/06/23 県議・市議合わせて44周年記念パーティー
とご自宅 杉本正氏 右



2019年(令和元年)度会長 卸小 孝 氏

会長挨拶

新元号の“令和”第1号の新会長に任命され、大変身の引き締まる思いです。
時代を取り巻く環境の変化と進行の早さは増すばかりです。
我が社にとっては、働き方改革、人材不足や労務関係、軽減税率等に伴う経費の高騰・利益の圧迫の中、時代の流れに取り残されない時代に合った体質作り、判断が急務となっています。
昨年度は、新会員の加入でより一層様々な年齢層・異業種・能力・才能の集団となりました。
「富山経済会」の皆さんとの意見交換、ご指導を賜りながら相互扶助の精神で頑張っていける一年にしたいものです。
“和をもって尊しとなす”“実ほど頭を垂れる稲穂かな”年齢による体力の低下と共に自己中心が増す自分と高慢になっていく自分の顔が、鏡に映し出される真実。
「ああ、鏡よ鏡よ〜」かわいいといわれた時期もありました。
「ゆりかごから墓場まで」終活に向けて、健康で充実した時を皆様方と送っていきたいと思います。

| | | | | |
|--------------|--------------------------|-------------------|------------------|---------------|
| 今後の予定 | 10/16.17 上高地・美ヶ原温泉方面研修旅行 | 11/6 企業見学 (株三和製玉) | | |
| | 11/20 メンバースピーチ | 12/4 講演会 | 12/20 クリスマスパーティー | 1/15 新年会 |
| | 2/5 メンバースピーチ | 2/19 講演会 | 3/4 全体会議 | 3/18 メンバースピーチ |

株式会社 寿屋

代表取締役 吉田 優 氏

今回は、平成30年4月にご入会された「株式会社寿屋」代表取締役 吉田 優さんに池松広報委員長と事務局がインタビューしました。

今年5月のメンバースピーチにてたくさん話していただきましたが、さらに深くお酒の上手な飲み方や怪文書が自宅に届いたことなど定例会後にホテル1階のビストロジェラフにて行いました。



◎ 会社について

株式会社寿屋は、昭和28年に富山市総曲輪にて開業され、平成15年に代表取締役に就任後の翌年に宅地建物取引業をスタートされ、平成23年に石川県での酒販業務を開始されました。現在の年商は23億円、従業員数は57名です。宅地建物取引業については、宅地造成をして一人前とみられ、平成17年に富山市石坂に2世帯住宅専用を5区画販売しました。

世界及び日本全国の商品から、お客様のリクエストに全力でお応えすると同時に、飲食店を経営される皆様へお役立ちできる情報の提供とご提案をしていきたいと考えております。また、これから飲食店の経営を始められる皆様へも、全力でお手伝いさせていただきます。(HPより)

◎ おすすめの飲み方

お酒を飲む限度を知ることです。自分がお酒を飲むとどうなるかをよく知ることです。昔ほど酔っぱらいはいなくなり、そして許されない社会になっています。

そして思わぬ事故に巻き込まれることもあるので、自分の適量を知らないと楽しくなくなります。

(吉田さんの会社では、お酒は23時まで。そしてご自身も23時迄には帰って24時には入浴して就寝する生活をされています。自宅では主にワインを飲まれます)

お酒の合間にチェイサーとしてお水を飲むと悪酔いしません。お酒がさらに美味しく、そして身体への負担を減らします。⇒「^おわらぎ^みず」といいます。



◎ 仕事について

お酒を売る会社なのでやはり業務用に力を入れています。富山だともうパイがなく、金沢で広げないといけません。富山駅前だと7割くらいと取引があります。平成23年に金沢に縁がありアウェイの場ですが、50~60歳代の方には富山だと下に見られたりして苦労しますが、30~40歳代の方には、富山・福井・金沢も関係なく自分の商売繁盛に繋がるかを基準にしてもらい付き合っています。今の経済状況を見ると金沢に販売に出てよかったと思っています。営業でスナック、クラブを回っていて、女性に嫌われなく話が聞いていただけるよう、清潔感があり、きちんと対応するようにしています。そして、あまり相手との距離感が縮まり過ぎないように気を付けています。

以前、午後4時からお客様の出勤前の時間にホテルで会って話をしていたら、自宅の妻に怪文書が届きました。また、インター近くのファッションホテルへ正月の挨拶に行くときに見られて、「昼間から大胆だ」と勘違いされました。すべて仕事だから仕方がないことです。基本、営業には、昼に食事するか家に伺っています。

お店には相手が戦闘モードになるので行きません。

若い年代でアルコールを飲む人が減りました。昔のようにガバガバ飲まなくなりました。

また猛暑で気温が32℃を超えると、ビアガーデンでは暑すぎてその場に居れなくて飲まないです。車で来ていると代行料金ももったいなくて飲まない時代です。



会社概要・沿革

- 昭和28年 富山市総曲輪にて「洋酒の寿屋」開業
- 昭和32年 株式会社寿屋設立 本社 富山市布瀬
- 平成15年 吉田優 代表取締役 就任
- 平成24年 配送センター設立 富山市下赤江
- 平成24年 本社を富山市上赤江に移す
- 平成30年 LIXIL 不動産ショップ寿屋
アピタ富山店オープン
- 平成31年 株式会社寿屋・株式会社寿屋浦田合併

- 金沢本部 石川県野々市市
- 富山本部 富山県富山市上赤江町
- 業務用酒類卸部 (受注/発注/配送センター)
- リカープラザことぶきや 婦中店 (販売店舗)
- LIXIL 不動産ショップ 寿屋アピタ富山店

◎今後のこと

跡継ぎ問題で娘二人をとにかく嫁に出すことで、全く婿とかにはこだわりません。ただ今お見合いキャンペーンを実施しています。



◎趣味についていいですか

最近忙しくてできませんが、本当は自転車で走りたいです。集団で走らないと危なく、事故もあつたりするので今は封印しています。



◎不動産事業について

ゲリラ豪雨で居酒屋の店が開けられなくなると応急対応をしたり、きれいなママがいると帰らなくなる客がいたり、以前に居座り強盗があつたりしたので、男性スタッフが現地に行つたりしています。

◎富山経済会のこと



竹内さん、亀谷さん、特に湯上さんからの強力なプッシュにより入会しました。まだ、皆さんの顔と名前が一致していません。



☆おすすめのおつまみ☆
 家ではおもにワインを飲みます。おつまみにトリュフソルトがお薦めです。(エスビー食品等から出ています)
 ナッツにかけたりしますが、劇的に美味しくなります。

お忙しい中、お時間をいただきありがとうございました。トリュフソルトを探し求めましたが、まだ食することができていません。まだまだ聞きたいことがあり、ゆっくりとお話したいです。
 (広報委員長 池松)

☆☆2019年3月～2019年9月☆☆

2019. 3. 16 (土)
 株式会社テクノシステム
 創業30周年記念祝賀会
 宮崎社長おめでとうござい
 ます。更なるご発展を期待
 しています。



2019.4.7 (日)
 杉本 正 氏 県議選7期 御当選
 富山県議会議員選挙

祝 7位で当選、7回目
 の当選、70歳で当選、
 7127票で当選、4/7に
 当選 ラッキーセブン



2019. 6. 9 (土)

はぎの会
 食事会

レストラン
 小西にて



「ホテルマンたるものエンターテイナーであれ」を
 モットーに、名鉄トヤマホテル時代から40年間こ
 の道一筋。天皇皇后両陛下と上皇ご夫妻をお迎
 えしたことが思い出に残る。現在は全体管理、従
 業員教育、営業を担当。カラオケが得意で松山千
 春のものまねが好評。(富山市・58歳)



6/18 湯上均氏
 北日本新聞より

企業見学 2019. 7. 3 (水)

富山地方裁判所
 12名参加
 裁判員制度の説明と
 法廷を見学しました



定例会 (夜)

清水建設(株)
 所長 谷口豊氏
 「本能寺の変と労働意
 欲についての考察」

6/19 (水)



株式会社 寿屋
 利き酒会
 ☆全問正解者☆
 鈴木さん
 宮崎さん

9/18 (水)



新会員 2019.3 ご入会
 株式会社 アルセ
 代表取締役 奥田 武詩 氏
 趣味 読書 ゴルフ 釣り
 ご入会ありがとうございます



新会員 2019.8 ご入会
 (株)富山地铁サービス旅行部
 部長 柳田 孝 氏
 趣味 音楽鑑賞 ゴルフ
 ご入会ありがとうございます



